

大浦地区振興会だより

～大浦にお住まいのみなさん全員が大浦地区振興会の会員です～

恒例のクリーン作戦 大雨で中止も各地で清掃

大浦地区全域で、6月30日（日）早朝からクリーン作戦を実施する予定でしたが、避難所が開設されるほどの大雨のため、各行政区長・班長さんの判断で中止されました。

それでも各地域では日付をずらして、中には雨天でも海岸・河川・道路などの清掃を行われたところもあり、皆様のご協力で、大変きれいになりました。

区長・班長さんはじめ地域住民の皆さん、ご協力ありがとうございました。



甘くておおきい スイカとれたよ！！ 有明東保育園児

有明東保育園児が、7月17日（水）、横洲地区の畑で、大きく実ったスイカを収穫しました。同スイカは今年5月22日（火）に、保育園児と老和会員・交流活動部会員が協力して植え付けたもの。加々見孝美交流活動部会長の指導のもと、約20個のスイカを収穫しました。

当日は年長さん17人が参加。ひとりでは持ちきれないスイカを2組で収穫。収穫の後は、スイカ割りやとれたてのスイカを食べました。「甘くておいしい」スイカだったようです。



人生楽しむが一番 福祉交流のつどい開催

7月31日（水）、大浦地区コミュニティセンターで、健康講座・福祉交流のつどいが開催され、58人が参加しました。健康講座の講師は上中万五郎さん（主催・有明地区公民館）。「万五郎どんの心身養生訓」として、自作の操り人形やイラストを使い、ユーモアを交えて健康で暮らせる秘訣を話されました。

その後、包括支援センターから健康についてのお話や福祉部会員によるトランプゲームなどもあり、最後はおいしい夏野菜のカレーをいただきました。訪れた参加者は腹の底から笑い、楽しんでいました。



子どもサロン親子料理教室開催 ドライカレーおいしくできたよ

大浦地区コミュニティセンターで8月23日（金）、「子どもサロン 親子料理教室」を行いました。この料理教室には、交流活動部会員・食生活改善委員・保護者7人、子ども13人が参加しました。

今回は、野菜たっぷりドライカレー、きのこわかめの卵スープにデザートに梨に挑戦。子どもたちは、エプロン姿に着替えて、日ごろ持ち慣れない包丁さばきに悪戦苦闘。

最後には料理も見事完成。自分で作った料理をみんなでおいしくいただきました。



交流人口の増加を 大浦田舎暮らし体験（大浦の郷構想事業）

産業部会では、平成30年度から交流人口の増加や移住定住促進を目的に、「大浦の田舎暮らし体験事業」を試験的に実施しています。

今年度は5月から募集を開始し、6人の方が応募されました。6月8日（土）、6月9日（日）両日から事業を実施、2組6人の方が田舎暮らしを体験されました。6月8日（土）は、津崎振興会長が大浦地区コミュニティセンター船津分館で歓迎挨拶を行った後、光崎部会長のデコポンハウス施設での玉つり見学やピクン石付近を散策。夕方からは「憩いの宿すさき（洲崎宅）」と「天草晩柑の宿（金子宅）」で民泊を体験、楽しいひとときを過ごしました。残念ながら夜に予定していたホテル鑑賞会は、前日大雨の影響でホテルが飛んでいなかったために、中止となりました。改めて自然相手の事業の難しさを感じたところです。

6月9日（日）は、原田司さんの船で、定置網漁体験を行いました。体験の後は、とれたてのイカをその場で捌き、イカ刺しを堪能。参加者からは「甘くておいしい。こんなにおいしいイカは初めて食べました」と声があがっていました。



善意をありがとうございました

（8月23日まで受付分・敬称略）

（寄附種類） （寄附者） （地区名）
快気祝い 津崎 輝久 東



9月 今後の行事予定

■敬老会

9月 8日（日） 9:30～大浦地区コミセン

■大浦地区クリーン作戦

9月 29日（日） 7:00・8:00～ 大浦地区一円